



**Protokoll der 81. Mitgliederversammlung  
vom Montag, 4. Juni 2018, 18.00 Uhr  
Zürcher Hochschule der Künste, Pfingstweidstrasse 96, 8031 Zürich**

Anwesende

Vorstand: Hans Brupbacher, Michael Eidenbenz, Anita Jehli, Kurt Müller Klusman, Gregor Loepfe, Hans Jörg Riem  
Revisor: Martin Weyermann  
Mitglieder: Doris Baumann, Louis Biehler, Ursula Bosshardt, Patricia Brupbacher, Oskar Gonzenbach, Dorothea Jakober, Katharina Köpfle, Simone Kriesemer, Regula Kundert, Birgitta und Martin Leutenegger, Dominique Naegeli, Andrea Rickenbach, Sibylle Riem, Britta Senning, Wally Scheppler,  
Gast: Daniel Knecht  
Entschuldigt: Revisorin Rita Argenti

Traktanden

1. Begrüssung und Mitteilungen
2. Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 6. September 2017
3. Jahresbericht des Präsidenten
4. Rückblick des Künstlerischen Leiters Michael Eidenbenz auf die Musikwoche 2017
5. Jahresrechnung 2017 – Revisorenbericht – Entlastung des Vorstandes
6. Festlegung der Jahresbeiträge 2018 (Antrag: unverändert)
7. Ersatzwahl in den Vorstand
8. Ausblick auf die 84. Musikwoche 2019 unter dem Thema «Refugium»
9. Anträge
10. Varia

No	Traktandum
1	<b>Begrüssung und Mitteilungen</b> Präsident Hans Brupbacher heisst die Mitglieder und Gäste, speziell herzlich willkommen, verdankt Hausherr Michael Eidenbenz die Gastfreundschaft der ZHdK und gibt die Entschuldigungen bekannt. Die Traktandenliste wird genehmigt.
2.	<b>Protokoll der 80. ordentlichen Mitgliederversammlung vom 6. September 2017</b> Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 6. September 2017 wird genehmigt und dem Verfasser verdankt.
3.	<b>Jahresbericht des Präsidenten</b> Der Jahresbericht des Präsidenten wurde mit der Einladung zur 81. Mitgliederversammlung zugestellt. Ergänzend informiert Präsident Hans Brupbacher über die Mitgliederentwicklung. Dem Eintritt von 5 Mitgliedern stehen keine Austritte gegenüber. Der Mitgliederbestand per Mitgliederversammlung 2018 beträgt 126. Michael Eidenbenz stellt den Jahresbericht des Präsidenten zur Diskussion. Das Wort wird nicht benützt. Er dankt Hans Brupbacher für dessen umsichtige und zukunftsorientierte Führung des Vereins. Mit Applaus genehmigt die Versammlung den Bericht des Präsidenten.
4.	<b>Rückblick des künstlerischen Leiters Michael Eidenbenz auf die 82. Musikwoche 2017</b> Der Rückblick 2017 wurde den Mitgliedern zusammen mit der Einladung zur Mitgliederversammlung zugestellt. Der Bericht wird mit einem kräftigen Applaus genehmigt.



<b>5.</b>	<b>Jahresrechnung 2017 – Revisorenbericht – Entlastung des Vorstandes</b> <p>Quästor Hans Jörg Riem erläutert die Jahresrechnung 2017, welche mit einem Verlust von CHF 9'424.21 abschliesst. Das Eigenkapital beträgt neu CHF 6'559.20.</p> <p>Die Erfolgsrechnung der Musikwoche schliesst bei Aufwendungen von CHF 178'447.60 und Erträgen von CHF 160'944.05 mit einem Verlust von CHF 17'503.55 ab. Erfreulich waren die Partner und Gönnerbeiträge über CHF 81'030.00 sowie der Kantonsbeitrag von CHF 40'000.00, welche herzlich verdankt seien.</p> <p>Die Erfolgsrechnung der Vereinsaktivitäten schliesst bei Aufwendungen von CHF 7'364.85 und Erträgen von CHF 15'444.19 mit einem Gewinn von CHF 8'079.34 ab. Hier verdanken wir nochmals das Legat von Frau Theres Schmid über CHF 5'000.00</p> <p>Die Revision fand am 29. März 2018 statt. Die Revisoren Rita Argenti-Frefel und der anwesende Martin Weyermann beantragen die Genehmigung der Rechnung und die Décharge-Erteilung an den Vorstand.</p> <p>Die Versammlung genehmigt den Abschluss 2017 und erteilt dem Vorstand Entlastung.</p>
<b>6.</b>	<b>Festlegung der Jahresbeiträge 2019</b> <p>Der Vorstand beantragt die Beibehaltung der folgenden Jahresbeiträge</p> <ul style="list-style-type: none"><li>- CHF 60.00 Einzelmitglieder</li><li>- CHF 100.00 Ehepaare</li><li>- CHF 250.00 Kollektivmitglieder</li><li>- CHF 1'000.00 Mitgliedschaft auf Lebenszeit</li></ul> <p>Dem Antrag des Vorstandes wird zugestimmt.</p>
<b>7.</b>	<b>Ersatzwahl in den Vorstand</b> <p>Anita Jehli tritt nach vierjähriger Vorstandstätigkeit aus beruflichen Gründen zurück. Präsident Hans Brupbacher würdigt ihre Tätigkeit. Anita brachte insbesondere neue Ideen in der Künstlerbetreuung ein. Der Vorstand und die Anwesenden verdanken die Arbeit von Anita Jehli mit einem herzlichen Applaus.</p> <p>Mit Landammannmehr wird Daniel Knecht nach einer kurzen Vorstellung als neues Vorstandmitglied gewählt.</p>
<b>8.</b>	<b>Ausblick auf die 84. Musikwoche 2019</b> <p>Mit dem Thema «Refugium» will der Künstlerische Leiter Michael Eidenbenz zwischen dem 31. August und 6. September 2019 wiederum ein vielseitiges und ein auf hohem Niveau stehendes Programm erarbeiten.</p> <p>Die Chorwoche steht unter der Leitung von Reto Cuonz.</p>
<b>9.</b>	<b>Anträge</b> <p>Es sind keine Anträge eingegangen.</p>
<b>10.</b>	<b>Varia</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Das Wort wird nicht verlangt.</li><li>- Hans Brupbacher dankt seinem Vorstand für dessen umfangreiche Arbeit und lädt die Anwesenden zum Abschluss zu einem Apéro sowie zu einem KONZERT DES GRINGOLTS Quartetts ein.</li></ul>